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Protokoll der Vorstandssitzung vom 26.10.2016 

Beginn:  19.30 Uhr 
Ende:  21.30 Uhr 

Anwesenheit: 
 anwesend entschuldigt unentschuldigt 

Christian Kaiser x 
Dietmar Noll x 
Michael Pörtner x 
Thomas Holtkamp x (ab 20.30h)   
Isabel Holtkamp x 
Linda Kaiser x 
Christoph Röder x 
Markus Gonschorek  x 
Frank Prüfer x 
Astrid Gonschorek  x 
Marliese Kaiser x 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung / Beschlusskontrolle 
2. Adventissimo 
3. Satzungsänderung 
4. Neujahrsempfang 
5. Silvestergala 
6. Stehtische 
7. Vorstandsswahlen 2017 
8. Sonstiges / Nächste Vorstandssitzung 

TOP 1: Beschlusskontrolle 
Abfall: Um den Metallschrott kümmert sich Michi 

Spendenübergabe: Der Verwendungszweck der Spende der „evm Ehrensache“ in Höhe von 750€ 
muss noch geklärt werden. Alle 

Aufäumen Schulspeicher: Wegen Renovierungsarbeiten muss der Schulspeicher (auf-)geräumt 
werden. Zusammen mit Gerhard Theis soll erst einmal gesichtet werden, was denn überhaupt 
noch dort gelagert wird. Thomas Kehr wird mitkommen und evtl. ein paar der alten Scheinwerfer 
mitnehmen. Ein Termin steht noch aus. Außerdem soll geklärt werden, ob wir einen Abstellraum 
für z.B. Archivordner bekommen/behalten können. Christian 
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TOP 2: Adventissimo 
Leider wird Frank aus zeitlichen Gründen kein Stück mit den Jugendlichen einstudieren können. 

TOP 3: Satzungsänderung 
Laut Thomas sollte es kein Problem sein, die Satzungsänderung am Tag der Vorstandswahlen zu 
beschließen. Die Änderung muss lediglich in den Einladungen angekündigt werden. Bis die erste 
(kurze) Wahlperiode nach 1 Jahr ausläuft, sollte die neue Satzung bereits beim Amtsgericht 
eingetragen sein.  

TOP 4: Neujahrsempfang 
Der Neujahrsempfang findet (voraussichtlich*) am Sonntag, den 29.01.2017 statt.  
*Christian kann leider nicht auf seinen Kalender zugreifen und den Termin prüfen. 

Obwohl das Essen im letzten Jahr etwas „abgespeckt“ wurde, gab es hierzu keine Beschwerden. 
Daher wird beim Schlemmerteam wieder ein ähnlicher Umfang angefragt. Christian 

In den kommenden Jahren ist auch eine Art Brunch mit Brot, Brötchen, Belägen, Eiern etc. 
vorstellbar. Da jedoch der Chor etwas in dieser Form erst vor zwei Wochen bei seinem 
Musikalischen Brunch angeboten hat, wird der Vorschlag für dieses Jahr nicht weiter verfolgt. 

Das Thema für den Neujahrsempfang soll „Theatercafé“ sein inkl. einer Art Kostümausstellung 
sowie kostümierten/-m Bedienungen / Vorstand. Näheres wird noch besprochen. 

Die Einladungen bereitet vor Christian 
Um die Serienbriefe kümmert sich Thomas 

TOP 5: Silvestergala 
Christian berichtet vom Stand der Dinge, die Vorbereitungen gehen gut voran. Der Vorverkauf 
startet am 06.11.2016. Karten kosten 40€ pro Person (max. 10 Karten pro Person). Die 
Öffentlichkeitsarbeit startet in diesen Tagen. Für den Aufbau am 29. oder 30.12.2016 werden 
noch Helfer gesucht. 

TOP 6: Stehtische 
Da die Stehtische zunehmend ramponiert sind, sollen neue angeschafft werden, inkl. passender 
Hussen. Darum kümmert sich Christian 

In Zukunft muss außerdem die Vermietung der Tische anders geregelt werden. Leider stehen 
immer noch Abrechnungen von Michaela Wesendrup aus. Isabel erklärt sich bereit, diese 
Aufgabe zu übernehmen. 

TOP 7: Vorstandswahlen 2017 
Aus dem momentanen Vorstand stellen sich mindestens Christian, Dietmar, Michael, Frank, 
Linda und Christoph zur Wiederwahl. 

Für den Posten des 1. Kassierers fallen die Namen: Marlene Schnabel, Stefanie Stächer, Stefanie 
Kaiser und Björn Müller. Christian spricht mit Björn, sobald dieser im November aus den USA 
zurück ist. 
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Außerdem sollen die bisherigen Aufgaben des Kassierers aufgeteilt werden. Der Kassierer soll in 
Zukunft nur die Kasse betreuen sowie die Mitgliederdaten pflegen. Die Kommunikation mit den 
Mitgliedern (Einladungen, etc.) kann z.B. vom Schriftführer übernommen werden. 

TOP 8: Sonstiges / Nächste Vorstandssitzung 
Altentag: Der „Altentag“ findet am 13.11.2016 statt. Frank hat einen kurzen Sketch im Auge und 
fragt zwei der Jugendlichen, ob sie Lust und Zeit haben, diesen einzustudieren. Alternativ würde 
Thomas versuchen ihn zusammen mit Sophia Müller zu proben. 

WLAN in der Halle: Zukünftig wird es in der Halle einen WLAN-Zugang geben. Dazu wird ein 
zusätzlicher Router an unseren Anschluss angeschlossen und für die Hallennutzer/-besucher 
freigegeben. Unser Anschluss bleibt unverändert und gegen Zugriffe über den neuen Zugang 
abgesichert.  

 

Die nächste Vorstandssitzung findet am Mittwoch, den 30.11.2016 um 19.30 Uhr in den 
Vereinsräumen der theaterfreunde statt.  

 

 

Für die Richtigkeit 
Isabel Holtkamp 

 


